

ASSOCIATION

Du matériel embarqué vers Thala en Tunisie

Lits, tables à langer, fauteuils de confort et tables de chevet sont partis hier, dans un conteneur, direction la Tunisie. Le matériel avait été récupéré voilà quelques semaines, par l'association Espoir tunisien, auprès de la maternité de l'hôpital Edmond-Garcin, avec laquelle la Ville d'Aubagne l'avait mise en relation. "*Ça tombait bien puisque l'hôpital de Thala, au centre-ouest de la Tunisie, est en train de refaire sa maternité*", explique Lofti Ksourah, président de l'association,

qui tient à préciser que ce sont "*de jeunes franco-tunisiens d'Aubagne et La Destrousse*" qui ont aidé à l'embarquement du matériel, hier. Entretemps, c'est l'association Lire et guérir, de Marseille, qui l'avait stocké, tandis que la Compagnie tunisienne de navigation offrait le transport. Enfin, le Foyer de vie résidence Poinso-Chapuis de Belcodène a également fait don de fauteuils roulants, et l'association aubagnaise Gispa, s'est associée à ce projet généreux.



Des jeunes d'Aubagne et de La Destrousse ont aidé à l'embarquement du matériel vers la Tunisie, hier.

/ PHOTO DR